

*Ministres des Affaires extérieures du Commonwealth*

## On garde le silence sur les sanctions contre l'Afrique du sud

Presse Canadienne  
CANBERRA

243

Le communiqué final de la confé-

rence de trois jours des huit ministres des Affaires extérieures du Commonwealth, publié hier, ne fait aucunement mention de nouvelles

sanctions commerciales contre l'Afrique du Sud.

A l'unanimité, a-t-on appris, les ministres ont décidé de laisser cette question à l'appréciation des chefs de gouvernement du Commonwealth, qui se réuniront en octobre, à Kuala Lumpur.

M. Benjamin Mkapa, ministre des Affaires extérieures de la Tanzanie, a cependant annoncé son intention de demander que des sanctions additionnelles soient imposées à l'Afrique du Sud, à l'occasion de la réunion de Kuala Lumpur.

Pour ce qui est du Canada, le ministre Joe Clark a fait savoir qu'il n'était pas question de nouvelles sanctions «dans un proche avenir».

En attendant la réunion d'octobre, les huit ministres ont convenu d'envoyer des délégations dans les pays qui ont adopté des sanctions mais qui ne les appliquent pas complètement.